

“Sagrado Corazón de Jesús, en Ti confío”

## Calendario de actividades:

Lunes 9	08:15	■ Examen de Lenguaje para alumnos de Secundaria con nota bajo 4.0.
Martes 10	08:15	■ Examen Matemática para alumnos de Secundaria con nota bajo 4.0.
Jueves 12		■ ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS DE PRIMARIA.
Viernes 13		■ ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS DE SECUNDARIA.

## CEREMONIAS DE RECONOCIMIENTOS 2024

Las ceremonias de reconocimientos se realizarán en la Biblioteca, en los horarios que se detallan a continuación. Solo asisten alumnos, profesores y equipo directivo.

### JUEVES 12 DE DICIEMBRE

- 8:30 a 9:00 hrs. RECONOCIMIENTOS 1° BÁSICO.
- 9:10 a 9:40 hrs. RECONOCIMIENTOS 2° BÁSICO.
- 9:50 a 10:20 hrs. RECONOCIMIENTOS 3° BÁSICO.
- 10:30 a 11:00 hrs. RECONOCIMIENTOS 4° BÁSICO.
- 11:10 a 11:40 hrs. RECONOCIMIENTOS 5° BÁSICO.
- 11:50 a 12:20 hrs. RECONOCIMIENTOS 6° BÁSICO.

### VIERNES 13 DE DICIEMBRE

- 8:30 a 9:00 hrs. RECONOCIMIENTOS 7° BÁSICO.
- 9:10 a 9:40 hrs. RECONOCIMIENTOS 8° BÁSICO.
- 9:50 a 10:20 hrs. RECONOCIMIENTOS I° MEDIO.
- 10:30 a 11:00 hrs. RECONOCIMIENTOS II° MEDIO.
- 11:10 a 11:40 hrs. RECONOCIMIENTOS III° MEDIO.

## INTENCIONES DE ORACIÓN POR LA IGLESIA EN CHILE

### Diciembre: Por quienes sufren la desesperanza

Que el nacimiento de Jesús renueve la esperanza en todos quienes han caído en oscuridad, que puedan experimentar el gran amor que Dios les tiene y ofrece, y nos haga a todos, crecer en verdadera fraternidad, preocupándonos unos por otros, sabiendo que todos somos necesarios.

## EL TIEMPO DE ADVIENTO

Estamos ya habituados al término «adviento»; sabemos qué significa; pero precisamente por el hecho de estar tan familiarizados con él, quizá no llegamos a captar toda la riqueza que encierra dicho concepto. Adviento quiere decir «venida».

Por lo tanto, debemos preguntarnos: ¿Quién es el que viene?, y ¿para quién viene?

En seguida encontramos la respuesta a esta pregunta. Hasta los niños saben que es Jesús quien viene para ellos y para todos los hombres. Viene una noche en Belén, nace en una gruta que se utilizaba como establo para el ganado.

Esto lo saben los niños, lo saben también los adultos que participan de la alegría de los niños y parece que se hacen niños ellos también la noche de Navidad. Sin embargo, muchos son los interrogantes que se plantean. El hombre tiene el derecho, e incluso el deber, de preguntar para saber. Hay asimismo quienes dudan y parecen ajenos a la verdad que encierra la Navidad, aunque participen de su alegría.

Precisamente para esto disponemos del tiempo de Adviento, para que podamos penetrar en esta verdad esencial del cristianismo cada año de nuevo. (San Juan Pablo II).

## INMACULADA CONCEPCIÓN DE MARÍA

Este domingo 8 de diciembre la Iglesia celebra la solemnidad de la Inmaculada Concepción. La Inmaculada Concepción de María es el dogma de fe que declara, que, por una gracia especial de Dios, María fue preservada de todo pecado desde su concepción.

El dogma fue proclamado por el Papa Pío IX el 8 de diciembre de 1854, en su bula Ineffabilis Deus: “la beatísima Virgen María fue preservada inmune de toda mancha de la culpa original en el primer instante de su concepción por singular gracia y privilegio de Dios omnipotente, en atención a los méritos de Cristo Jesús Salvador del género humano”.

La devoción a la Inmaculada Concepción es uno de los aspectos más difundidos de la devoción mariana. María tiene un lugar muy especial dentro de la Iglesia por ser la Madre de Jesús. Sólo a Ella Dios le concedió el privilegio de haber sido preservada del pecado original, como un regalo especial para la mujer que sería la Madre de Jesús y madre nuestra.

En un mundo que a menudo minimiza el pecado o lo relativiza, el dogma de la Inmaculada Concepción nos recuerda la realidad del pecado y la importancia de la pureza y la santidad. María nos muestra que es posible, con la gracia de Dios, vivir una vida sin pecado, obediente a la Voluntad divina.

En el contexto contemporáneo, donde a veces se enfrentan desafíos morales, la figura de María Inmaculada es un ejemplo y una guía. Su pureza no es solo física, sino también moral y espiritual, lo que la convierte en un modelo de virtud para todos los cristianos, especialmente en un mundo que a menudo promueve valores opuestos.